校長通信_{令和3年度14号 令和4年11月17日}

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

≪文化祭を実施しました!≫

11月12日(水)文化祭を実施しました。新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から、規模を縮小し、前半・後半の2グループに分け、舞台発表と展示見学を行いました。



舞台発表は、生徒会執行部のダンスを中心としたパフォー

マンスと吹奏楽部の演奏でした。生徒会執行部のダンスは、メンバーの息がぴったりで、とてもレベルの高いパフォーマンスでした。特に、最後の Permission to Dance は、キレキレな動きとしなやかな足捌き、豊かな表情で、見ている観衆を魅了しました。吹奏楽部は、アンコールを含め、5曲披露してくれました。途中、イントロクイズや楽器の音色当てクイズなども盛り込み、観衆を楽しませてくれました。私個人的には、名探偵コナンのメインテーマが良かったと思いました。テンポがよく、リズムに合わせて、身体が、勝手に動いてしまいました。

展示の部では、日ごろの授業や行事で学んだことをまとめものを、教室に掲示し、見学しました。美術や書写の作品を丁寧に仕上げたり、体験学習、校外学習、修学旅行などで学んだことを、上手にまとめたりしていました。更に、他の生徒の作品をじっくり見学することによって、より学びが深まる機会となったと思います。有意義な文化祭となりました。

≪奉仕作業ありがとうございました!≫

11月5日(日)、育友会奉仕作業を実施していただきました。当日、教職員、生徒も含め、総勢約100名で、校内の草引きを中心に清掃作業を行いました。お陰様で、学校はたいへん美しくなりました。参加いただいた育友会の方々、協力してくれた生徒のみなさん、ありがとうございました。

